
まちの話題

11
29
チームワークで初の頂点！
兼原小女子バレー部 県大会優勝報告

　兼原小学校の女子バレーボールチーム『兼原フレンズ』
は、第41回全日本バレーボール小学生大会沖縄県大会（女
子の部）で優勝を果たしました。
　今回の優勝で兼原フレンズは12月25日から那覇市で開
催される「第36回全九州小学生バレーボール男女優勝大
会in沖縄」へ県代表として派遣されます。

　10月31日に行われた「マーチング・イン・オキナワ
2021」において、具志川中学校吹奏楽部と高江洲小学校
マーチングバンド部が見事金賞を受賞し、それぞれ中村市
長と嘉手苅教育長へ喜びの報告を行いました。
　今回の金賞受賞で具志川中と高江洲小は、12月11日、
12日にさいたまスーパーアリーナで開催される全国大会
へ派遣されます。
　具志川中吹奏楽部の部長石川みくさんは「全国大会で
は、今まで支えてくれた方や応援してくれた方に感謝の気
持ちを込めて一所懸命演奏し、感動を届けたい」と述べ、高
江洲小マーチングバンド部の部長 福島琴音さんは「全国
大会では、悔いなく、感謝を届ける演奏・演技ができるよう
部員一同頑張りたい」と力強く話しました。

11
22
具中・高小、マーチングで金！
次の舞台は全国！さいたまスーパーアリーナ！

11
22
災害時に移動式コンテナホテル活用
株式会社デベロップと災害協定締結

　市は、塩屋にあるコンテナホテル「ホテルR9ザ・ヤード
うるま」を運営する株式会社デベロップと災害協定を締結
しました。本協定では、本市で地震や風水害などの災害が
起こった際、同コンテナホテルを避難所などとして提供し
てもらう内容となっています。市では今後も、災害に強い
まちづくりに向け取り組んでまいります。

11
21
今年のテーマは『エール！』
第16回 平宮護岸アートコンクール

　平安座島から宮城島へ続く護岸に壁画を描く「第16回
平宮護岸アートコンクール」が開催され、市内小中学校か
ら20チーム、約100人が参加しました。
　今年度は、南原小学校「首里城復興」チームが最優秀賞に
あたる平宮アート金賞を受賞しました。

12
2
具志川小の学校給食  大臣表彰
給食を〝生きた教材〟として食育に取り組む

　具志川小学校の学校給食への取り組みが文部科学大臣
表彰を受賞し、與那嶺校長と平良栄養教諭が、嘉手苅教育
長へ喜びの報告を行いました。
　具志川小学校は、令和元年度から学校・家庭・地域・給食
センターが連携し児童への食育指導に取り組んでいるこ
とが高く評価され、今回の受賞となりました。

12
6
持続可能なまちづくり実現のため
沖縄電力と包括連携協定

　市は、沖縄電力株式会社と、地域の脱炭素および持続可
能なまちづくりに向けた包括連携協定を締結しました。
　本協定のもと、エネルギー、環境、防災、次世代教育等に
ついて緊密に連携協力し、地域脱炭素の推進および持続可
能なまちづくりの実現を目指し取り組んでまいります。

11
15
地域の課題解決に向け連携
あいおいニッセイ同和損保と包括協定

　市は、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社と、地方
創生に関する包括連携協定を締結しました。
　今後、人的・物的・知的資源を有効活用し「地域・暮らしの
安全・安心」「防災・災害対策」「介護・高齢者福祉」など、地域
が抱える様々な課題解決に向け取り組んでまいります。

いしかわ

ふくしまこと ね

▲具志川中学校吹奏楽部　▼高江洲小学校マーチングバンド部

東京2020パラリンピック　女子マラソン（車イス/T54）　７位入賞
　11月30日、東京2020パラリンピック陸上女子マ
ラソン（車イス／T54）に出場し、7位入賞の成績を収
めた喜納翼選手（田場出身）に、うるま市民栄誉賞が贈
られました。
　市役所1階ロビーで行われた市民栄誉賞表彰式で、
中村市長から喜納選手へ賞状と記念トロフィーが贈
られると、式に参加した多くの市民や職員から拍手が
沸き起こりました。
　中村市長は「パラリンピックで力の限り頑張る姿が、うるま市民に大きな
感動と勇気を与えた」と功績を讃えると、喜納選手は「たくさんの応援をいた
だき、それが力になった。うるま市民であることを誇りに思っています」と挨
拶しました。
　うるま市民栄誉賞は、広く市民に敬愛され、かつ、社会に明るい希望を与え
る顕著な功績があった方に授与される賞で、うるま市制では初となります。

喜納翼選手に市民栄誉賞喜納翼選手に市民栄誉賞
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